

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC expresa su pesar por la muerte de Alberto Pico y pondera su compromiso con los vecinos del Barrio Pesquero

Los regionalistas aseguran que el sacerdote será recordado por su “solidaridad y cercanía a la gente más necesitada”

Santander, 3 de junio de 2014

El Partido Regionalista de Cantabria ha expresado hoy su pesar por el fallecimiento de Alberto Pico, párroco durante más de 40 años del Barrio Pesquero de Santander, y ha ponderado “su lucha y su compromiso inquebrantable” con los vecinos.

El PRC ha asegurado que Pico será siempre “una referencia” para este barrio, por “la cercanía y la solidaridad que durante toda su vida demostró hacia la gente más necesitada”.

Asimismo, ha destacado la “vocación social” que le llevó a posicionarse “siempre en primera línea” a la hora de reivindicar y defender las necesidades del Barrio Pesquero y sus habitantes.

Para el Partido Regionalista, la trayectoria de Alberto Pico ha sido “un fructífero ejemplo a imitar”, siguiendo la trayectoria de otros sacerdotes emblemáticos de Santander, como Miguel Bravo y Guillermo Simón Altuna.

